

Subject: leitungskreis-treffen am 13.1., etc.

From: Peter Lassnig <peter.lassnig@inode.at>

Date: 2016-01-11 16:49

To: Monika Mühr <monika.muehr@gmx.at>, Mader Daniela <danimader@live.at>, "saatgut@ochsenherz.at" <saatgut@ochsenherz.at>, Wolfgang Eichinger <wolfgangeichinger@gmail.com>, Stephan Kraus <StephanKraus@gmx.at>, Serban Lucia <serban_lucia@yahoo.com>, Roswitha Kaspar <rosi.kaspar@gmx.at>, Lilli Henzl <elisabeth.henzl@gmail.com>, Peter Lassnig <peter.lassnig@inode.at>, gela <gela@ochsenherz.at>

liebe alle,
nachfolgend die tagesordnung für das leitungskreistreffen am 13.1.
mit lieben grüßen
peter

Am 04.01.2016 um 23:07 schrieb Peter Lassnig:

liebe mitarbeiter/Innen im betrieb!

ein neues jahr beginnt und ich freue mich schon darauf, was es alles bringen wird!

erstmal wünsch ich euch allen einen guten start ins neue jahr mit viel freude und entspantheit nach den hoffentlich ruhigen letzten tagen.

wie ja schon vor weihnachten klar wurde wird das kommende jahr ein jahr mit besonderen herausforderungen.

ich habe den eindruck dass im betrieb neue weichenstellungen anstehen und sehe auch eine gewisse folgerichtigkeit darin, gerade jetzt unsere betriesentwicklung gemeinsam zu hinterfragen und die nächsten schritte gemeinsam zu planen.

ich möchte in diesem zusammenhang nochmals unser nächstes, von markus moderiertes **leitungskreis-treffen am 13.1. ab 13:30** in erinnerung rufen.

eine detaillierte tagesordnung wird ja noch wie vereinbart ein paar tage vorher ausgeschickt.

wenn jemand **tagesordnungspunkte einbringen** will, die grundsätzliche betriebsfragen betreffen, dann **bitte bis 8.1.** an mich schicken!!

das **hauptthema** wird unser **budgetentwurf** für die kommende saison sein, der ja auf der jahresversammlung den mitgliedern vorgestellt wird und dort deren zustimmung kriegen soll.

es wird eine entscheidung zu treffen sein, ob wir unseren derzeitigen personalstand in der momentanen form (stundenausmaße, etc.) weiterführen,
weilers ob wir unsere gemüseproduktion ausweiten, um mehr mitglieder zu versorgen und damit auch mehr finanzielle mittel zur verfügung haben.
detailliertere varianten-vorschläge schicke ich noch vor unserem treffen aus.
im anhang findet ihr eine datei mit div. budgetvarianten, wie wir sie in unserem letzten treffen vor weihnachten grob besprochen haben.
die vorliegenden budgetvarianten gehen alle von einem minus im gesamt-jahresabschluss aus, was in dieser form als budgetvorschlag nicht durchgehen kann.

ich hab nun eine frage **(1)** und weiters eine bitte **(2)** an euch:

1: ist es für euch vorstellbar, wenn bei unserm treffen lorenz glatz oder juri wawra aus dem gremium dabei wären?

(lorenz stellt den budgetentwurf bei der jahresversammlung vor und wird wohl auch im nächsten jahr rechnungsprüfungsagenden übernehmen, juri ist derzeit rechnungsprüfer)

ich würde darin einen vorteil sehen, den verein in vertretung einer der beiden in die budgeterstellung einzubeziehen,

nicht um mit ihnen unsere betriebsinternen details abzuhandeln sondern um die außenperspektive der mitglieder mit im blick zu haben.

wenn ihr einwände dagegen habt, bitte unbedingt in den nächsten tagen äußern!! ansonsten würde ich einen der beiden einladen wollen.

2 (die bitte): bitte macht euch gedanken für eure jeweiligen arbeitsbereiche und ev. auch darüber hinausgehend, wo ihr potentiale oder möglichkeiten seht,

uns unsere arbeitsabläufe zu erleichtern und unsere persönlichen ressourcen zu schonen um das sicherlich fordernde nächste jahr gut auf die reihe zu kriegen.

ich freu mich euch in den nächsten tag zu sehen,

lg

peter

Attachments:

Budgetvarianten Kurzversionen 10.01.2016.xls	21,5 KB
personalkostenplanung2016.xls	9,5 KB

20160113-LKT-1.odt

24,5 KB